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Zusammenfassung

        
14 Fälle mit erheblicher kyphotischer Verformung der Wirbelsäule bei Morbus Bechterew wurden der korrigierenden Wirbelsäulenosteotomie unterzogen. 12 Fälle mit einem Follow up von 7 - 33 Monaten wurden nachuntersucht. Die klinischen Ergebnisse waren in 10 Fällen gut, in 2 Fällen befriedigend. Durch die Aufrichtung der Kyphose kam es zu einer Vermehrung der Stehgröße bis zu 26 cm. Das Operationsverfahren, Ergebnisse und Komplikationen werden geschildert. Die Möglichkeit der Frühspondylodese beim diagnostizierten Morbus Bechterew zur Schmerzbefreiung und zur Vermeidung vorzeitiger Deformierung wird diskutiert.


      
        
Abstract

        
14 patients suffering from Bechterew's disease with a marked kyphotic deformity of their spine have been subject to extension osteotomy. Follow-up of 12 patients ranges from 7 to 33 months. Results have been good in 10 and satisfactory in 2 cases. Increase in body length has been between 2 to maximally 26 cm. Surgical procedure, results and complications have been demonstrated. Possibility of early spondylodesis in Bechterew's disease for elimination of pain and avoidance of progressing deformity is discussed.
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